

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 83-2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP. Siete Instituciones Educativas logran su pase a la etapa DRE en la Feria de Ciencia y Tecnología



Ganadores representarán a San Ignacio en la región, concurso regional aún no tiene fecha pero hay gran expectativa

Terminado el concurso de educativo de la XXVII

Feria de Ciencia y Tecnología EUREKA 2017 que se desarrolló hace unos días en la provincia de San Ignacio, siete son las II.EE que lograron su clasificación a la siguiente etapa, como se conoce, los colegios compitieron en cuatro áreas, donde sólo dos categorías clasifican a la etapa DRE.

En la categoría C del área de Ciencias Básica, ocupó el primer lugar la I.E San Ignacio de Loyola, con el proyecto, fortaleciendo una cultura de reciclaje elaboramos material didáctico, El segundo lugar se ubica la I.E Tito Cusi Yupanqui, con el proyecto, desarrollando video juegos educativos.

En tanto, en el área de ciencias ambientales, el primer lugar lo ganó la I.E Andrés Avelino Cáceres, de Alto Tambillo, con el proyecto transformación del aceite reciclado, el segundo fue para la II.EE Fernando Belaunde Terry de Chinchiquilla, con su proyecto recolector fluvial .



Del mismo modo, en el área de Tecnología e Ingeniería, obtuvo el primer puesto la I.E Tito Cusi Yupanqui, con el proyecto bomba de ariete, y el

.....
....

“Año del buen servicio al ciudadano”



segundo lugar la I.E Andrés Avelino Cáceres, de Alto Tambillo, con el proyecto, prototipos de robótica.

Finalmente, en el área de Historia Geografía Economía y Ciudadanía, de la categoría D ganó el proyecto de la I.E Tito

Cusi Yupanqui, cabe precisar que en esta categoría solo hay un cupo para la etapa DRE.

Todos los proyectos ganadores en los próximos días estarán viajando a la ciudad de Cajamarca, para representar a su I.E y por ende a la provincia en la siguiente etapa, estamos seguros que obtendremos buenos resultados.

RR. PP UGEL.SI

.....
....